

# Kann man **Glück** lernen?

WIE ELTERN UND PÄDAGOGEN  
DIE PERSÖNLICHKEITSENTWICKLUNG  
UNSERER KINDER BEEINFLUSSEN KÖNNEN



## Kann man **Glück** lernen?

WIE ELTERN UND PÄDAGOGEN  
DIE PERSÖNLICHKEITSENTWICKLUNG  
UNSERER KINDER BEEINFLUSSEN KÖNNEN

Kinder und Jugendliche sollen in einer Umgebung von Glück, Liebe und Verständnis aufwachsen dürfen und mit unserer Hilfe ihre eigenen, familiären und kulturellen Stärken entdecken.

Wie können wir unsere Kinder unterstützen, einen Sinn im Leben und im Lernen zu entdecken, eigene Ziele zu formulieren, um schlussendlich ihren Platz in der Gesellschaft zu finden?

Dr. phil. Ernst Fritz Schubert, findet darauf Antworten und erläutert, wie traditionelle Bildungsinhalte durch Lernziele wie seelisches, körperliches und soziales Wohlbefinden ergänzt werden.

*Denn: »Glück kann man lernen«*

**VORTRAG**  
**15. März 2018**  
**19.30 – 21.30 Uhr**  
**Mehrzweckhalle Durach**  
(Eingang Vereinsheim Bäuerlinger Weg)

### REFERENT

**Dr. phil. Ernst Fritz Schubert**  
Doktor der Philosophie, Diplomvolkswirtschaftler,  
syst. Therapeut und Oberstudienrat,  
Ehrenamtlicher Direktor des Fritz-Schubert-Instituts  
für Persönlichkeitsentwicklung GmbH

Anmeldung nicht notwendig  
Eintritt frei, freiwillige Spende willkommen –  
Der Erlös kommt den Duracher Kinderhäusern zugute



 GEMEINDE  
FAMILIENARBEIT  
DURACH